



進修の空 2

No.25



はまぐち

すてきな思い出に…「進修ミュージアム」



9日(月)から13日(金)までの4日間、進修小で初めて行った「進修ミュージアム」。コロナ禍の中でも何とか子どもたちの作品を発表したいと考え、これまでの文化祭「ワイワイ進修デー」と違う作品展示会の形で開催しました。

いつもの体育館が、全学年の様々な作品が集まった「ミュージアム」に大変身！子どもたちも、会場に一步足を踏み入れて「うわ～！」と大歓声でした。

また、学年ごとに何回も鑑賞の時間をとりましたが、子どもたち一人一人が、バインダーにはさんだワークシートに、たくさんの文字で「すばらしいなと思った作品」や「あこがれの作品」について書き込んでいる姿に感心しました。取組の最中の授業でも進修小の子どもたちらしい「真剣なまなざし」がありました。様子を見守る職員もみんな笑顔でした。ご来校いただいた保護者の皆さまにも、子どもたちの「がんばり」を感じとっていただけたのではないかと思います。

お忙しい中、熱心に観覧いただき、本当にありがとうございました。



【お願い】

今回の「進修ミュージアム」と9月に開催した「体育発表会」について、今後の教育活動に生かすため、アンケートをとらせていただきたいと思います。昨日、用紙を配付させていただきました。お忙しい折ですが、11月24日(火)までにお子さんを通じて封筒に入れてご返送いただきますようお願いいたします。



さまざまな場面を思い出に♪



1年生



3年生



5年生



2年生



4年生



6年生

★どの学年の展示も
すてきでした！

★科学創作展の出品
作品もご覧いただき
ました。



非常口
EXIT

2回目の避難訓練 …地震・大津波を想定

12日(木)11:00 にアラートの発報をきっかけに第2回の避難訓練を行いました。全校児童の集合完了までにかかった時間は1分53秒。どの子どもたちも「おはしも」をしっかりと守りながら、運動場に出てからは急いで学年ごとに集まることができていました。

集合したときに、ルールを守ることは「自分の命を守ることに」つながるだけでなく、「友だちの命を守ることに」つながるということを確認め合いました。その後、大津波警報発令を想定して、3階教室へ移動しました。何も起こらないことが一番ですが、もしもの時に訓練の経験が生かせる子どもたちに育ってほしいです。



ブランコの前に集合！



ありがとうございました「修学旅行説明会」

13日(金)14:30から、6年生の保護者の皆さまにご来校いただき、修学旅行説明会を開催しました。

当初は5月中に実施予定だった修学旅行。コロナ禍で、何度も予定変更せざるを得なくなり、最終的に旅行日は12月2日(水)・3日(木)、旅行先は東紀州方面と決定しました。

実施まで1ヶ月を切った段階での説明会の開催となりましたが、まだまだ心配な状況は続いています。説明会でも申し上げましたが、可能な限りの対策をとりつつ、より安心安全で、24人の6年生の子どもたちにとって最高の思い出になる修学旅行にしたいと考えます。引き続き、ご理解とご協力をよろしく願います。



三重県東紀州再発見の
旅を楽しみましょう！

